

Seksi Kamtib Lapas Permisan Laksanakan Mapenaling 13 WBP Baru

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIA SATU.ID

Jul 29, 2024 - 05:37



Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kembali lagi mengadakan program masa pengenalan lingkungan (Mapenaling). Kali ini mapenaling dilaksanakan oleh Seksi Kamtib Lapas Kelas IIA Permisan terhadap 13 WBP pindahan dari Lapas Maximum Security Besi, Kamis (25/07).

NUSAKAMBANGAN - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kembali lagi mengadakan program masa pengenalan lingkungan (Mapenaling). Kali ini mapenaling dilaksanakan oleh Seksi Kamtib Lapas Kelas IIA Permisan terhadap

13 WBP pindahan dari Lapas Maximum Security Besi, Kamis (25/07).

Kegiatan Mapenaling ini dilaksanakan untuk mengenalkan WBP terhadap lingkungan yang baru dan memberikan pemahaman kepada mereka tentang segala peraturan dan tata tertib yang ada.

Kegiatan mapenaling di mulai pukul 09.00 WIB. Kegiatan diawali dengan senam pagi bersama, kemudian di lanjutkan kegiatan bersih-bersih lingkungan dan pengarahan tentang peraturan dan tata tertib di Lapas Permisan.

Retno Selaku Kasubsi Kamtib Lapas Permisan menyampaikan bahwa "Kepada para warga binaan baru untuk selalu menaati peraturan yang berlaku dan jangan sampai melakukan pelanggaran di dalam Lapas karena segala bentuk pelanggaran sekecil apapun itu, akan kami tindak dengan tegas.

Kasubsi Pelaporan dan tata tertib Lapas Permisan, Syamsul Prabowo juga menambahkan bahwa kepada WBP Baru untuk selalu aktif mengikuti kegiatan positif di lapas selama menjalani proses masa hukuman dan jangan segan-segan bertanya dan meminta bantuan kepada petugas jika ada kendala dan sebagainya.

Dari kegiatan ini harapannya akan tercipta warga binaan yang memiliki sikap dan perilaku yang baik, beretika, disiplin, serta mampu beradaptasi dengan lingkungan yang baru. Warga binaan yang baru tersebut juga diharapkan cepat menyesuaikan diri dengan keadaan, mampu berbaur dengan sesama WBP dan bisa bersikap terhadap Petugas.

#KumhamSemakinPASTI
#kemenkumham_ri
#ditjenpas
#kanwilkemenkumhamjateng
#diarykemenkumham
#lapaspermisan